

すみれくま 9.10月

新年度が始まってから早半年…あ、という間に10月です。とても暑がる今年の夏…ようやく耳を澄ませると、秋の虫の声が聞こえてくるようになり、過ぎ去る日々や、できました。子どもたちと秋狩りなどの自然や味覚に触れる体験を樂しみたいと思います。

# 近頃のすずめ

# 秋の制作

9月に入り、熱中症警戒アラートが発表されるほど暑い日々が続き、戸外に出られない。そんな日が続くと、アリヨシ：…それから！と、夏まつりの制作に続き、先月はお月たんごや秋の果物を作って樂しそうでした。今回も個人製作、みんなと一緒に一緒に（下）製作、作りたい。お友だちだけが取り組んだり、子どもたちの声を聞きながら進めています。制作を通して、「お月、ですね…」「（下）ですね…」と簡単にではありますが、「秋」を伝えてきました。次は収穫を楽しもうね？！と

# 秋の訪れ…♪

9月中旬頃より、ようやく戸外に出られる日も  
出でまし(ニ)。久しぶりの園庭遊びや感触遊び、  
お散歩を楽しんでいます。“今日は外に出られる?!?”と、  
今年ばかりは?!の子どもたちからの質問に、“出られるよ!”と  
答えると、“ヤッター!!”と、とても嬉しそうにしています。  
そしてお婆に、こちらも秋の訪問が嬉しい dariます。  
この気持ちの良い季節に、どんどん戸外に出で、  
秋の植物や虫(ニ角虫山リ)、“歩くこと”と  
たくさん樂しみたいと思います。  
子どもたちが大好きなお弁当を持って、お出かけも  
したいな~と考えています!  
秋をめぐらすごくわくわく満足してみたいと思います♪

そして…

今週末はいよいよ、運動会だ！

なんと!! 今年は初め保護者の方に離れて子どもたちだけを取り組みます。朝の運動でこれまで毎日のように取り組んできた内容ではあります、いつもとは違う雰囲気に気持ちが高ぶったり、緊張して動けなくなったり…泣き出してしまう姿もあるかも知れません。でも、どんな姿もかわいい今の我が子と暖かく見守ってあげてください。そして、終了後には「ぎゅー」と「ハグ」と「おはい」を言えてあげて下さい。内容をちぎりと紹介します!

① 入場

保護者の方とは  
離れて、とっても  
ドキドキしながら…  
お友だちと一緒に  
大舞台へ  
登場します！

## ② 回遊サーキット

“5.4.3.2.1 スタート”と元気良くスタート！…の予定です（笑）  
マットや鉄棒、平均台等を色々な形で楽しめます。そして、  
日頃からすみれ組だと、でも大切にしている情熱的（ぱぱり）を  
形成するための取り組みの一つである“ハイタッチ”を入れます。  
“もじる～”でマットに戻たり、内容が変わるとタイトル（じゅうてき）  
取り組みちり。そしてよか二いい姿をお楽しみに♪

### ③かけっこ

子どもたちが  
保護者のもとへ  
走りいきます  
とてもきれいい  
表情や姿を  
お見逃しなく！

④ 三點場

保育者が  
誘導します。  
お子さまと一緒に  
退場してください。

良いお天気☀  
おえられまよひ…